

Alejandro Vera y Diana Navarro traen al Castelar la exitosa obra sobre Lorca "En Tierra Extraña"

04/05/2022



El actor eldense **Alejandro Vera** volverá a pisar el Teatro Castelar el **viernes 13 de mayo, a las 20 horas**, con una nueva obra sobre Federico García Lorca titulada *En tierra extraña*. "La obra consiste en un **encuentro imaginario entre Concha Piquer y Federico García Lorca** porque en la vida real no hay constancia de que se conocieran, es más, hablamos con la familia Piquer y nos dijeron que no se habían conocido", explicó Alejandro Vera a *Valle de Elda*. No es la primera vez que Vera trae al Teatro Castelar una obra en la que Federico García Lorca es uno de los protagonistas, ya que en el 2017 presentó la exitosa [La correspondencia personal de](#)

[García Lorca](#).

En tierra extraña es un musical donde el actor eldense estará muy bien acompañado en el escenario por la cantante Diana Navarro y por Avelino Piedad. La obra hará posible el encuentro entre el poeta y la coplista Concha Piquer, con la ayuda de su colaborador Rafael de León. "Lo que se busca con esta obra es **que las dos Españas se den la mano**. Da igual que a la gente le guste la copla o no porque lo fascinante de esta historia es cómo era la vida de Concha Piquer, ya que no se conocía tanto, incluso la de García Lorca, que sí es más conocida, así como la de Rafael de León y cómo hacía

las letras de Concha", detalla Vera.

Ante la idea de volver al Teatro Castelar, el actor eldense afirma que ya está **"muy nervioso, y eso que faltan unos días, pero tendré a familiares y amigos viéndome**, y ellos aún no han visto la obra". Actualmente el actor está representando esta obra por toda España y continuará con ella durante este año y el inicio del próximo. El eldense anima a toda la población a que acuda al teatro porque "va a merecer la pena".

Se espera que Alejandro Vera **vuelva a atraer el interés de los eldenses** como ya lo hizo con la obra que presentó en el 2017, a la cual acudieron centenares de personas, y así una vez más reciba el cariño de su ciudad, ya que en aquella ocasión logró que el público se levantara de sus asientos al finalizar la obra.

Las entradas ya están a la venta en la web del Ayuntamiento de Elda.